



TRAS REVELARSE AUDIOS PRESUNTAMENTE DE SU ESPOSA

Pide Sheinbaum investigar posibles nexos de Zedillo con el narcotráfico

Deben investigarse los presuntos vínculos del expresidente Ernesto Zedillo Ponce de León con el narcotráfico, consideró la presidenta Claudia Sheinbaum.

Luego de que se dieron a conocer unos audios presuntamente de la esposa de Zedillo, Nilda Patricia Velasco, en los que conversa en 1996 con el exlíder del *Cártel de Colima*, Jesús Amezcua Contreras, *El Rey de las Metanfetaminas* se le preguntó su postura a la presidenta.

“Pues ya lo dijiste tú, no se necesita mucho más. Tiene que investigarse todo esto que se hizo

ACLARACIÓN.

La presidenta descartó acciones penales contra Zedillo, lo que busca —dijo— es que los jóvenes sepan que “desfalcó al país”.

público ahora, es importante, que se investigue, porque, repito, hay mucha hipocresía en el conservadurismo, mucha”, dijo.

No obstante, la mandataria, aunque acusó a Zedillo de “conflicto de interés”, “desfalco a la nación” y “represión”, descartó emprender acciones penales en contra del

expresidente. Señaló que el priista, quien ha acusado a Morena de instaurar una tiranía, se fue a trabajar a la empresa trasnacional Kansas City Southern después de que, como presidente privatizó Ferrocarriles Nacionales de México.

La titular del Ejecutivo, quien negó que su gobierno busque instaurar un régimen autoritario, dijo que más que acusar penalmente al exmandatario, busca que los jóvenes, que no vivieron su sexenio, conozcan que Zedillo, con el Fobaproa, desfalcó al país.—Eduardo Ortega